

# *China critica a EEUU por violar Agenda 2030 con bloqueo a Cuba*



**Zhao Lijian vocero del Ministerios de relaciones Exteriores de China**

Beijing, 3 nov (RHC) China criticó hoy que Estados Unidos viole las metas de la Agenda 2030 sobre Desarrollo Sostenible, al ignorar el reclamo internacional y mantenga el bloqueo económico, financiero y comercial contra Cuba por más de seis décadas.

Zhao Lijian, vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, dijo a Prensa Latina, que el cerco debe cesar de inmediato porque vulneró seriamente el derecho a la supervivencia y el desarrollo de la isla.

Lamentó la continuidad e incluso el endurecimiento de dicha política en medio de la pandemia de Covid-19, aunque durante 29 años consecutivos la comunidad internacional votó mayoritariamente a favor de su fin en las sesiones de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Zhao enfatizó en que el mundo debe condenar tal postura con “una sola voz” y convocó a Estados Unidos a desarrollar relaciones normales con Cuba respetando los principios y propósitos de la Carta de la ONU, así como las normas básicas sobre los vínculos bilaterales.

Igualmente, acotó que la mejoría de los nexos entre Washington y La Habana beneficiaría tanto los intereses mutuos como a la paz y la estabilidad de la región.

Este miércoles el embajador chino ante la ONU, Dai Bing, se pronunció de forma similar cuando intervino en el debate sobre una resolución que pide el fin del bloqueo en la 77 sesión de la Asamblea General.

Añadió que el gigante asiático nuevamente se sumará al rechazo internacional hacia esa política y se opone a cualquier medida con efectos extraterritoriales que afecte la soberanía de los estados, los intereses y los derechos legítimos de cualquier persona o entidad, y también la libre navegación.

“El diálogo como iguales y la concertación amistosa son la mejor manera de resolver las diferencias (...) el proteccionismo y las prácticas de acoso no sirve a los intereses de nadie”, subrayó el diplomático.

Al igual que China, varias naciones y organizaciones también hablaron en contra del bloqueo al presentar sus discursos ante el cónclave internacional.

Incluso, en septiembre pasado Beijing repudió la extensión de la ley que prorrogó por un año más esa política estadounidense contra Cuba y el propio canciller Wang Yi la calificó de inaceptable en el segmento de alto nivel del 77 período de sesiones de la Asamblea General. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303822-china-critica-a-eeuu-por-violar-agenda-2030-con-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**